

Eine Flussfahrt durch das Rhone-Tal



Von Lyon fahren wir zunächst den Nebenfluss „Saone“ hinauf bis nach Chalon-sur-Saone deren Ursprung auf die Römer zurückgeht.

Unter anderem besuchen wir dort ein Museum zur Geschichte der Fotografie.

Hier wird das allererste Bild von 1827 gezeigt.

Von der nächsten Anlegestelle Macon besuchen wir die Ruine des Klosters „Cluny“, das für über 400 Jahre einer der bedeutendsten Klöster des Christentums war.

Danach geht es zurück nach Lyon - auch eine römische Gründung.

Im Mittelalter war hier eine bedeutende Zentrum der Seidenmanufaktur.

Nach dem Erkunden von Lyon fahren wir Rhoneabwärts mit Stops an einigen der zahlreichen mittelalterlichen Städten, wie zum Beispiel Vienne, einst Hauptstadt von Burgund.

Vielleicht noch interessanter war „Avignon“, zeitweise Residenzstadt von Päpsten, sowie „Marseille“, die älteste Stadt Frankreichs.

Die Fahrt endet in das Rhone-Delta mit einem Besuch der bekannten weißen Pferde des Camargue National Parks, sowie mit einem Auftritt der Zigeunergruppe – Gypsy Kings.

Am 4.11.23 um 14:30 im Haus der Senioren, Mozart Strasse 68, zeigt Allan Watson den Videofilm hierzu.